

Ich weiß, auf welchen Grundlagen der christliche Glaube beruht.

lch habe ausprobiert, wo und wie ich Gott begegnen kann.

Ich habe Andachten und andere Formen von Spiritualität miterlebt.

Ich kann selbst Andachten mitgestalten.

Ich weiß, wie man betet und habe es ausprobiert.

Ich habe ausprobiert, ob im Gottesdienst etwas von Gottes Zuwendung zu erleben ist.

Ich fühle mich als Person akzeptiert, weil Gott mich so annimmt wie ich bin.

In meiner Konfi-Zeit habe ich begriffen, wie Gott mich stärkt und begleitet.

Ich habe ein Gespür für das Heilige entwickeln können.

Bei meinem Konfirmationsgottesdienst will ich Gottes Segen erleben.

